
Bericht von der Mitgliederversammlung vom 29.03.2015 

 

48 Mitglieder und 11 Vorstandsmitglieder fanden sich zur diesjährigen 
Mitgliederversammlung des AC Altrip in der AC-Halle ein. 

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden, Axel Volkmer, wurde der im Jahr 
2014 verstorbenen Mitglieder gedacht. 

Anschließend wurden die Jubilare geehrte. Für 20 Jahre Mitgliedschaft waren dies 
Vera Waldkirch, Gerda Mathes, Christa Pletschke, Renate und Rainer Baldauf , Klaus 
Beller, Dieter Pfister, Thomas Hollenbach, Karl Niebes und Torsten Basler. Für die 
Vereinszugehörigkeit von 25 Jahren wurden Rosemarie Jungbauer, Margit Berger, 
Margit Fuchs, Ilonka Scheuermann, Meikel Hauk und Philo Boras geehrt. 

Aus gesundheitlichen Gründen fehlten leider zwei außergewöhnliche Jubilare, die in 
Abwesenheit geehrt wurden, zum einen Eugen Hook, der 1950 im Alter von 13 
Jahren dem AC beigetreten ist und somit auf eine 65jährige Mitgliedschaft 
zurückblicken kann, zum anderen Philipp Dietrich, der sage und schreibe seit 80 
Jahren Vereinsmitglied ist. 

Im Anschluss an die Ehrungen verlas Axel Volkmer den Geschäftsbericht 2014 in 
dem er über die Geschäftstätigkeit der Vorstandschaft sowie über besondere 
Ereignisse, Aktivitäten und Veranstaltungen berichtete und einen Ausblick auf das 
Jahr 2015 gab. 

Daran anschließend verlas Hartmut Scheuermann den Jahresbericht der Abteilung 
Gewichtheben, in dem er insbesondere auf die schwierige personelle Situation in der 
Mannschaft der Aktiven einging. Einen Bericht über die Freizeitsport-Abteilungen des 
AC gab der Technische Leiter, Adrian Settele ab, hierauf folgten Informationen zur 
Mitgliederstatistik 2014. 

Nach der Vorstellung des Kassenbericht 2014 und des Ergebnisbericht 2014 
durch den 1. Kassier gaben die Kassenprüfen ihren Revisionsbericht ab. Der 
Haushaltsplan für das Jahr 2015 ist vor allem geprägt durch die hohen Abgaben, 
die der AC für die Straßensanierung „Ludwigsplatz“ leisten muss.  

Im Zwischenbericht zur Agenda 2023, über den Stand der Sanierungs- und 
Modernisierungsarbeiten an und in der AC-Halle wies Axel Volkmer vor allem auf die 
erfolgreiche Dachsanierung hin, deren Durchführung auch dank den vielen 
ehrenamtlichen Helferstunden möglich war. Eine Übersicht bietet die Tätigkeitsliste 
2014. 

Nach der erteilten Entlastung der Vorstandschaft wurde die Vorstandschaft neu 
gewählt. Der 1. Vorsitzende sowie der 1. Kassier wurden nicht gewählt, da deren 
Amtszeit noch bis 2016 läuft. Zunächst wurde der 2. Vorsitzende neu gewählt. 
Günter Fuchs, der dieses Amt 2009 von Patrick Fassott übernahm, stellte sich aus 
gesundheitlichen und beruflichen Gründen nicht mehr zur Wahl und schlug als 
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Nachfolger Adrian Settele vor, der bereits seit mehreren Jahren der Vorstandschaft 
angehört. Axel Volkmer dankte Günter Fuchs für die gute Zusammenarbeit in den 
letzten fünf Jahren und überreichte Günter als kleine Anerkennung eine Chronik des 
AC. 

Anschließend fanden die Wahlen zur Vorstandschaft statt. 

Nach den Wahlen stellte Axel Volkmer den Antrag der Vorstandschaft, Dieter Pfister 
zum Ehrenmitglied zu ernennen. Er verwies auf Dieters jahrelanges unermüdliches 
Engagement für den AC, insbesondere für die Box-Abteilung. Dieter geht z.B. an 
Schulen und bringt neue Jugendliche in den Verein und sorgt mit seinen Aktionen für 
eine gute Berichterstattung in der Presse, zudem ist er bei Helfereinsätzen oft der 
erste, der morgens auf den Parkplatz fährt. Die Mitgliederversammlung stimmte dem 
Antrag einstimmig zu. 

 

Aus den Reihen der Mitglieder wurde innerhalb der Frist ein Antrag des Mitgliedes 
Steffen Schneider gestellt, der zur Erweiterung des Trainingsangebotes im 
Kraftfitnessbereich den Aufbau eines Outdoor-Trainingsbereiches hinter dem 
Gewichtheberraum vorschlägt. Der Vorschlag wurde durch einige Wortmeldungen 
hinterfragt und erläutert. Dem Vorschlag stimmte die Mitgliederversammlung 
mehrheitlich zu. Der neu gewählte 2. Vorsitzende, Adrian Settele, wird die 
Federführung über die Planung, Ausgestaltung und den Aufbau dieses Bereiches, der 
hauptsächlich in Eigenleistung durch die Abteilung erfolgen soll, übernehmen. 

Nachdem es keine Wortmeldungen oder Anliegen seitens der Mitglieder gab, schloss 
der erste Vorsitzende, Axel Volkmer, nach knapp zwei Stunden die 
Mitgliederversammlung. Er bedankte sich bei den erschienenen Mitgliedern sowie bei 
seinen Vorstandschaftskollegen für den harmonischen Verlauf. 


